

Paris, el 22 de febrero de 2024

Abu Dhabi Desert Challenge 2024

CAMPEONATO DEL MUNDO DEL RALLY RAID FIA-FIM

HOMENAJE A LOS PIONEROS

Puntos destacados:

- **3 días antes del el Abu Dhabi Desert Challenge 2024 (ADDC), que se celebrará del 25 de febrero al 2 de marzo, y que será por tercera vez consecutiva la segunda fecha de la temporada del W2RC.**
- **La 33ª edición del ADDC está incluida por 31ª vez consecutiva en el calendario del mundial FIA y por 28ª vez en el de la FIM, lo que convierte esta carrera en la más antigua.**
- **El organizador Emirates Motorsports Organization (EMSO) ha diseñado 3 vivacs. La salida y la meta se celebrarán una vez más en la capital, Abu Dhabi. Al Dhannah, en el oeste, será la primera ciudad de etapa en la región de Al Dhafrah. La de Mezaira'a en el sur, cuna de los Emiratos y puerta de entrada del Rub' Al Khali desierto, será una de las grandes novedades.**
- **1.902 kilómetros de carrera esperan a los participantes, cuya lista se dará a conocer esta semana. Tendrán 1.179 kilómetros de especial para hacer sus tiempos cronometrados.**

RECORRIDO: REGRESO A LOS ORÍGENES

Los mejores pilotos de rally raid han ganado el Abu Dhabi Desert Challenge, la carrera más antigua de las temporadas mundiales FIA-FIM: Schlessler, Vatanen, Peterhansel (poseedor del récord en coches con 7 victorias), Masuoka, Roma en coches, Kinigadner, "Peter" de nuevo, Meoni, Despres, Coma (poseedor del récord en motos con 8 victorias, de las cuales 5 consecutivas entre 2009-13), Price o Sunderland, mencionando sólo algunos. Una prueba imprescindible en la carrera de cualquier piloto de la disciplina.

El evento ha sido pionero desde 1991 y la ruta del ADDC de este año pretende ser un regreso a sus raíces. En su 33ª edición, la caravana, de la que se esperan un centenar de vehículos, volverá a ir al Oasis de Liwa, 200 kilómetros al sur de la capital. Es la verdadera cuna de los Bani Yas, la tribu más numerosa de los Emiratos a la que debemos la conquista y la creación de Abu Dhabi, después de décadas de cultivo de dátiles, cría de camellos y ovejas, pero también cultivo estacional de perlas.

Este año, el organizador EMSO ha diseñado un recorrido que llevará a los competidores al corazón de la cultura ancestral de los fundadores del país. El Oasis de Liwa está en la frontera norte del país. En su región se encuentra Tal Moreeb, la duna más alta del mundo, que alcanza casi 300 metros de altura con una inclinación de 50°.

Después de dos noches al este de Abu Dhabi en Al Dhannah City, una etapa que ya apareció en 2023, la caravana terminará la especial 2 al pie de la duna de Moreeb para ir y establecerse durante tres noches en Mezaira'a Una ciudad que la carrera no visitaba desde 2002.

Un destino de inmersión en la cultura del desierto por excelencia que ciertos competidores, los iniciados, ampliarán y compartirán en familia, entre desierto, playa, cultura y arquitectura.

PROGRAMA: MÁS DIFÍCIL, CON MÁS NAVEGACIÓN

Con un total de 1.902 kilómetros, de los cuales 1.179 cronometrados, la edición de 2024 promete ser más dura por tener un terreno más variado, pero también por la navegación, que seguirá la línea iniciada en el W2RC durante el final de la temporada 2023 en Marruecos, el pasado mes de octubre, y ampliada en el Dakar.

Con menos waypoints en el road book, los pilotos de motos y copilotos de coches tendrán que pensar mejor sus decisiones: a veces, sólo estarán seguros en su decisión después de desplazarse por varias casillas. Al igual que el recorrido, la filosofía del road book también será un regreso a las raíces de la disciplina.

Khalid Bin Sulayem, Presidente de EMSO:

"Estamos deseando dar la bienvenida a la segunda prueba del Campeonato del Mundo de Rallyes FIA-FIM a los Emiratos Árabes Unidos por tercer año consecutivo. Sobre todo, estamos encantados de que el recorrido, que atraviesa el Oasis de Liwa, nos lleve de nuevo a Mezaira'a tras 22 años de ausencia. Esta región es rica en cultura local y fue visitada a menudo por el Cheikh Zayed bin Sultan Al Nahyan, padre fundador de los Emiratos Árabes Unidos, a quien le encantaban su belleza natural y sus lugares históricos."

25 de febrero: controles administrativos, rueda de prensa previa a la carrera, sesión informativa general (Energy Center) y técnicos (Nation Towers) en Abu Dhabi,.

26 de febrero: traslado a Al Dhannah y prólogo ADNOC Oasis (Total: 19 km - Prólogo: 5 km)

27 de febrero: Etapa 1 - Ruler's Representative Court en Al Dhafrah Region - salida y llegada en Al Dhannah (Total: 374 km – Especial: 248 km). Una etapa inmediatamente en las dunas, un comienzo fuerte.

28 de febrero: Etapa 2 - ADNOC Distribution - entre Al Dhannah y Mezaira'a (Total: 327 km – Especial: 239 km). Una primera parte 100% en las montañas de arena antes de seguir la frontera con Arabia Saudita y encontrar una alternancia de dunas y chotts, lo característico del Rub Al' Khali.

29 de febrero: Etapa 3 – Abu Dhabi Sports Council - en bucle alrededor de Mezaira'a (Total: 414 km – Especial: 251 km). Algunas pistas se insertarán en medio del océano de arena.

1 de marzo: Etapa 4 - Al Futtaim-Toyota - de nuevo en bucle rodeando Mezaira'a (Total: 345 km – Especial: 231 km). Un perfil que se divide en dos partes, similar al de la etapa 2.

2 de marzo: Etapa 5 - Abu Dhabi Aviation - entre Mezaira'a y Abu Dhabi (Total: 423 km – Especial: 205 km). El último día de carrera no será fácil. La navegación podría sorprender a algunos competidores en medio de las dunas y dar giros y vueltas en esta etapa final. A continuación, la entrega de premios tendrá lugar en el Energy Center.

[Media content access](#)

Fotos disponibles sólo para uso editorial

El sitio oficial W2RC [aquí](#).

El sitio oficial Abu Dhabi Desert Challenge [aquí](#).

PRESS CONTACTS**W2RC**

w2rc@aso.fr

FIM

Isabelle Larivière
isabelle.lariviere@fim.ch

FIA

press@fia.com